
M�xioo D.F. 19 de Abril de 194;

Sr. D. Alfonso .Reyes
Presidente de El Colegio de �xioo
Nnuco 6;
M�xieo D.F.

� querido amigo:

Conforme promet! aV. en mi carta de fecha 6 de Julio del pasado año, ad-

junto tengo el gusto de remitir aV. el primer tomo del amplio Informe que he rendi

do al señor Secretario de A�ricultura y Fomento refiriendo los resultados de mi es

tudio sobre el estado actual de la ganadería lanar en el país y proponiendo un plan

detallado para su mejora en oalidad y su aumento en cantidad en los afios por venir.

Este envío lo hago previa autorizaci6n que para ello reoab' del citado se-

ñor Seoretario y lamento mucho no haberlo podido haoer antes ni poderle remitir alÚl

el trabajo oompleto a oausa de que la labor meoanográfica la realiza una hija m!a

en los pocos momentos libres que le deja su trabajo de laboratorio. El se�do y

dltimo tomo de este Infon�, pues au�ue en realidad se trata de un solo asunto he

tenido que fracoionarlo en dos tomos par comodidad en el manejo, espero pod4rselo

remitir a V. dentro de un mes y con 41 le enviaré tambi'n un tomo de mapas en el que

van señaladas las zonas borregueras que he encontrado en la naci6n y cuyo manejo es

indispensable para oomprender bien la segunda parte de mi obra.

Deseando vivamente que mi esfuerzo no haya resultado vano, con lo que ha-

br' correspondido a la confianza que tanto la Seoretar!a de Agrioultura y Fomento

como el Colegio de M'noo pusieron en mí, me es muy grato ofrecerme de nuevo suyo

afmo. amigo y servidor, que afectuosamente



3

,

ico,D•• ê6 .

, ,
, or�. ,n Or s

1 u ri o 1 0:-

1 r

o lu t y . rv or,

�?
I

1 o
•



7 de Junio de 1943
�élix Gord6n Ordás
v•.�azatlún 194
Tacubaya D.:¿,.

Con este motivo me reitero una vez afmo. amigo y servidor, que

Sr. D. Alfonso Reyes
esidente de El Colegio de México

Pánuco 63
Héxico D.F.

i�i querido amigo:

En cumplimiento de la promesa que le hice en mi carta de fecha 19 del pa-

sado mes de bril, con la cual le envié el primer tomo de la copia de mi Informe al se-

ñor Secretario de Agricultura y Fomento relativo al trabajo sobre ganadería lanar del

país que realicé, teneo el gusto de mandarle a usted hoy con esta carta el segundo y

último tomo de dicho estudio, en el cual se termina la minuciosa reseña sobre la situa-

ción actual de la mencionada ganadería en la nación mexicana y en una segunda parte se

expone con todo detalle el plan que a mi juicio conviene seguir para qle rápidamente

pueda aumentarse en cantidad y mejorarse en calidad la cabaña ovina, garantizando que

de seguirse el plan que propongo en todos sus aspectos, no solamente cesará en pocos

años el considerable déficit lanero que actualmente existe, si no que pronto podría vol-

ver a ser nuevamente �:éxico un país exportador de lana.

estrecha su n�no,
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